

SPD Ortsverein Mainhausen, Mittwoch, 5. September 2018

SPD-Mainhausen lässt's Poppen

Beteiligung am Kindertag der Gemeinde und am Jubiläumsfest der Freien Schule

Einen Magnet für kleine Leckermäulchen und große Leckermäuler bot der SPD-Stand mit Popcorn-Maschine sowohl beim Kindertag der Gemeinde Mainhausen und beim Jubiläumsfest der Freien Schule Seligenstadt-Mainhausen.

Neben der süßen Abwechslung vom Spielen und Toben für die Kinder ergab sich auch für die Eltern die Gelegenheit zum direkten Austausch mit Gemeindevertretern und weiteren politisch Verantwortlichen.



Für die Vorsitzende des Sozialausschusses Gisela Schobbe ein guter Anlass, sich über die Belange der Mainhäuser Familien zu informieren: „Wir hatten viel Spaß beim Verteilen der prall gefüllten Popcorn-Tüten und haben gleichzeitig auch die ein oder andere wertvolle Information für unsere Arbeit erhalten.“

Eingegangene kleinere Spenden und Unkostenbeiträge für das Popcorn beim Jubiläumsfest wird die SPD-Mainhausen selbstverständlich an die Freie Schule übergeben. Ein entsprechender Termin ist bereits verabredet.

www.spd-mainhausen.de

SPD Mainhausen, V.i.S.d.P. Gisela Schobbe, Schillerstraße 68, 63533 Mainhausen